

14 Octobre 2019

Consultation publique sur le contrôle des circulaires

Bonjour,

Je suis citoyen d'Anjou et très préoccupé par la quantité phénoménale de papier et de plastique que génère le Publisac.

Considérant :

- Le [Sondages d'opinion sur la distribution des circulaires dans la Ville de Montréal](#) qui indique que 81.6% des commerces interrogés sont favorables à un règlement qui limiterait la distribution des circulaires, accroches-portes et Publisacs uniquement aux gens qui accepteraient de les recevoir;
- L'enquête du [Journal de Montréal](#) qui dresse un portrait de la crise du recyclage au Québec;
- Les [500 000 marcheurs](#) qui ont manifesté dans les rues de Montréal lors de la journée mondiale pour le climat le 27 septembre dernier;
- Les [appuis de nombreux groupes et organismes](#) dont Équiterre, Le Conseil des Canadiens, Environnement Jeunesse, Fondation David Suzuki et Greenpeace;

J'aimerais apporter mon soutien à une nouvelle réglementation qui limiterait la distribution des Publisacs uniquement aux gens intéressés.

Cela s'inscrirait dans la même logique que la [loi canadienne anti-pourriel](#).

Merci

Pascal Lataille
Citoyen d'Anjou